

Vorlage für die Sitzung des Senats am 10.10.2023

Beschilderung der Constructor University Bremen

Anfrage für die Fragestunde der Stadtbürgerschaft

A. Problem

Die Fraktion der CDU hat für die Fragestunde der Stadtbürgerschaft folgende Anfrage an den Senat gestellt:

Wir fragen den Senat:

1. Aus welchen Gründen sind im Stadtgebiet noch immer Hinweisschilder mit der Aufschrift „Jacobs University“ zu finden?
2. Wann sollen die Hinweisschilder ausgetauscht werden, damit die Namensänderung auch im Stadtbild sichtbar wird?
3. Welche Kosten fallen durch die neue Beschilderung an und wer ist für die Finanzierung zuständig?

B. Lösung

Auf die vorgenannte Anfrage wird dem Senat folgende Antwort vorgeschlagen:

Zu 1.

Die Änderung der wegweisenden Beschilderung zur Jacobs University für den Individualverkehr wurde seitens des Amtes für Straßen und Verkehr geplant. Diese Änderung wird von der „Constructor University Bremen“ umgesetzt. Die dafür erforderliche Verkehrsanordnung wurde der „Constructor University Bremen“ am 19.12.2022 erteilt und zugeleitet. Die Umsetzung der Maßnahme liegt in der Zuständigkeit der „Constructor University Bremen“ als Betreiber.

Zu 2.

Wann die Hinweisschilder von der „Constructor Universität Bremen“ ausgetauscht werden ist nicht bekannt.

Zu 3.

Die Kosten sind dem Senat ebenfalls nicht bekannt, diese trägt die „Constructor Universität Bremen“.

C. Alternativen

Werden nicht vorgeschlagen.

D. Finanzielle/ Personalwirtschaftliche Auswirkungen/Genderprüfung

Die Beantwortung der Anfrage hat keine finanziellen, personalwirtschaftlichen oder genderrelevanten Auswirkungen.

E. Beteiligung / Abstimmung

Die Antworten sind mit der Senatorin für Umwelt, Klimaschutz und Wissenschaft abgestimmt.

F. Öffentlichkeitsarbeit/Veröffentlichung nach dem Informationsfreiheitsgesetz

Geeignet nach Beschlussfassung im Senat. Einer Veröffentlichung über das zentrale elektronische Informationsregister steht nichts entgegen.

G. Beschluss

Der Senat stimmt entsprechend der Vorlage der Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung vom 10.10.2023 einer mündlichen Antwort auf die Anfrage der Fraktion der CDU in der Fragestunde der Stadtbürgerschaft zu.